

Yolanda Díaz Pérez
Ministra de Trabajo y Economía Social

Madrid, 15 de marzo de 2021

Estimada Yolanda,

Desde USO y CSIF nos ponemos en contacto con usted para solicitarle nuestra participación en las reuniones del llamado Diálogo Social que se celebrarán en las próximas semanas para tratar distintos aspectos que afectarán al conjunto de la sociedad, y de forma especial, al empleo.

Ante la coyuntura actual y la emergencia laboral y social, es necesario superar viejas rutinas que poco ayudan a la mejor búsqueda de soluciones y buscar debatir y construir con una mayoría sindical más amplia, con gran presencia en muchos de los sectores más afectados por esta crisis.

Entendemos que es fácilmente posible buscar fórmulas no contradictorias con la legislación que privilegia exclusivamente a los denominados “más representativos”, de la que sabe que somos muy críticos, ya que -por ejemplo- la participación en las fases de análisis y propuestas no pueden determinarse como representación institucional y no estarían sujetas a la toma de posibles acuerdos en los que sí podría haber más dudas o trabas.

Se trata además de un acto de democratización y transparencia de ese diálogo social que, ante reformas y cambios de gran magnitud que se van a tratar, es a nuestro juicio de ética obligada.

Poniéndonos a su entera disposición y esperando ser convocados a la reunión prevista el día 17 de marzo, o lo antes que sea posible, buscando un canal estable de interlocución plural y enriquecedor, reciba un cordial saludo,



USO
UNIÓN SINDICAL OBRERA

Joaquín Pérez da Silva
Secretario general de USO



CSIF
CENTRAL SINDICAL INDEPENDIENTE Y DE FUNCIONARIOS
PRESIDENTE
CSIF

Miguel Borra Izquierdo
Presidente Nacional de CSIF